



## Landkreis Havelland erhält den Energieeffizienzpreis 2017

29.09.2017

Im Rahmen eines Klimaschutzprojektes konnte der Energieverbrauch an elf Schulen des Landkreises um durchschnittlich sieben Prozent gesenkt werden.

Der Preis wurde dem Landkreis von Wirtschaftsminister Albrecht Gerber im Rahmen des 19. Brandenburger Energietages in Cottbus überreicht. Die Einführung von Energiesparmodellen an kreiseigenen Schulen ist eines der zentralen Maßnahmen aus dem integrierten Klimaschutzkonzept des Landkreises, das 2013 vom Kreistag beschlossen wurde.

Seit mittlerweile drei Jahren engagieren sich Schülerinnen und Schüler, Lehrkörper und Hausmeister für energiebewusstes Verhalten und veranstalten zahlreiche Klimaaktions- und Informationstage. Begleitet wird das Bildungsprogramm von gezielten Energiesparmaßnahmen an den Schulen durch den Landkreis. So konnten bislang jährlich 245 MWh Energie und insgesamt 117 Tonnen CO<sub>2</sub> eingespart werden. Die Ergebnisse des Projekts und Einzelinitiativen der Energieteams haben die Jury aus Vertretern von Wirtschaft, Wissenschaft, Verwaltung und Verbänden überzeugt.

Der Energieeffizienzpreis wird bereits zum zweiten Mal vergeben und ist mit einem Preisgeld in Höhe von 5.000 Euro dotiert. Das Ministerium für Wirtschaft und Energie zeichnet damit besonders wirtschaftliche und energieeffiziente Projekte in Kommunen und Unternehmen aus, die zur Nachahmung anregen sollen.

Auch der Landkreis möchte weitere Energiesparprojekte unterstützen. Zu diesem Zweck steht das Klimaschutzmanagement des Landkreises den Vertretern von Städten, Ämtern und Gemeinden bei der Einführung und Förderung von Energiesparmodellen an Schulen in kommunaler Trägerschaft beratend zur Seite.

Nähere Informationen erhalten Sie unter: (03321) 4035435 oder [klimaschutz@havelland.de](mailto:klimaschutz@havelland.de).

[Zurück](#)